

La figura del día

MIGUEL OLIVER

El amarre de la flota pesquera de bajura durante veinticuatro horas, como protesta por la subida del precio del combustible, pone al mismo tiempo al descubierto otra serie de problemas del sector pesquero español. La falta de Acuerdos con Portugal y la CEE, el aumento de las importaciones de pescado, el agotamiento de los caladeros tradicionales y la obsolescencia de la mayoría de la flota plantean retos inaplazables al subsecretario de Pesca Marítima, Miguel Oliver, y al resto de los responsables de la Administración, de cara a acometer la necesaria reconversión del sector.

